

Initiative: Nima Lirawi

**Adventszauber vorm Schloss Nymphenburg
Einrichtung eines Weihnachtsmarkts vorm Schloss Nymphenburg**

Antrag:

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen:

Die Bayerische Schlösser- und Seenverwaltung zu kontaktieren, um auf der großen Freifläche vor dem Schloss Nymphenburg einen Weihnachtsmarkt zu etablieren.

Begründung:

Die Münchner und Neuhauser Weihnachtsmärkte erfreuen sich bei den Einheimischen und den Touristinnen und Touristen großer Beliebtheit. So sind besonders Weihnachtsmärkte vor großen Attraktionen sehr beliebt. (München – Siehe Marienplatz)

In Salzburg besteht vor dem Schloss Hellbrunn ein Weihnachtsmarkt. Auch in Wien besteht vor dem Schloss Schönbrunn ein Weihnachtsmarkt.

Die Einrichtung eines Weihnachtsmarktes vor dem Schloss Nymphenburg würde für München eine weitere Attraktion für die hiesige Bürgerschaft schaffen und wäre sicherlich über die Grenzen des Stadtbezirks ein beliebtes Ausflugsziel.

München, 02.02.2024

Für die CSU-Fraktion
Gudrun Piesczek

*CSU Fraktion
im BA 9*

*Fraktionssprecherin
Gudrun Piesczek*

*Stellvertr. Sprecher
Steffen Rekittke*

*Mitglieder
Simon Herzog
Laurenz Kiefer
Nima Lirawi
Sabine Nasko
Susanne Rugel
Wolfgang Schwirz
Antonia Waldner*



Weihnachtsmarkt am Schloss Schönbrunn mit Weihnachtsbaum 2016.